



Le Père Pierre SALMON, est décédé le mardi 30 décembre 2025, à Marie-Thérèse (EHPAD), à l'âge de 98 ans en sa 72^{ème} année de sacerdoce.

La célébration de ses obsèques aura lieu le mercredi 7 janvier 2026 à 10h00, à l'église Saint-Louis de Bondy, 13 rue Etienne Dollet.



Le Père Pierre Salmon est né le 12 avril 1927 à Paris (75). Il a été ordonné prêtre le 29 juin 1954 à Paris à l'âge de 24 ans, et incardiné dans le diocèse de Saint-Denis-en-France le 28 décembre 1966.

Il fut successivement :

De 1954 à 1961, vicaire de la paroisse Saint-Eloi à Paris (12)

De 1961 à 1966, Missionnaire diocésain à Paris (16) pour développer la mission dans les paroisses.

De 1966 à 1978, Vicaire de la paroisse Sainte-Jeanne-d'Arc à Saint Denis ; il sera nommé en 1972, aumônier adjoint de l'ACI (Action Catholique des milieux Indépendants), puis aumônier diocésain en 1978 jusqu'en 1983.

De 1978 à 1987, curé de la paroisse Saint-Germain-l'Auxerrois de Pantin où il sera responsable de l'équipe sacerdotale puis doyen en 1984

En 1985, il devient le premier responsable du diaconat permanent et accompagne la formation des premiers diacres permanents sur le diocèse. Il quittera cette responsabilité en 1991

De 1987 à 1993, curé de la paroisse Saint-Maurice à Montreuil

De 1993 à 1995, curé « in solidum » des paroisses du « Haut-Montreuil » : Saint-Maurice, Saint-Charles et Notre-Dame-des-Foyers.

De 1995 à 2002, vicaire de la paroisse Saint-Sulpice de Noisy-le-Grand, à partir de 1997 il accompagnera particulièrement la naissance de la communauté de la chapelle Saint-Paul-des-Nations sur le quartier du Pavé Neuf. Il accompagnera aussi l'établissement scolaire « Cabrini ».

De 2003 à 2021, prêtre aîné résident à Bondy en face de l'église Saint-Louis. Il rendra de nombreux services dans les paroisses de Bondy, notamment comme aumônier des maisons de retraite de Bondy.

De 2003 à 2006, délégué diocésain à l'œcuménisme.

En juillet 2021, il entre à l'EHPAD Marie-Thérèse à Paris

Lors d'une homélie en 2023 à Marie-Thérèse, Pierre disait : « Comme Pierre, nous sommes maintenant sur la rive lumineuse de la Résurrection ; demandons au Ressuscité la grâce de le suivre jusqu'au bout. »

En rendant grâce pour la vie et le ministère du Père Pierre SALMON, prions pour que le Ressuscité l'accueille sur la rive de son Royaume de lumière..

Monseigneur Étienne GUILLET
et le Conseil épiscopal